

## BTN Tempati Posisi Top 3 untuk Pengembangan Karier

JAKARTA (IM) - PT Bank Tabungan Negara Tbk (BTN) menempati posisi Top 3 Tempat Kerja Terbaik untuk pengembangan karir di Indonesia versi LinkedIn tahun 2024.

Kesuksesan perseroan dalam bidang manajemen sumber daya manusia (human capital), membawa BTN naik 10 peringkat dari tahun sebelumnya.

"Alhamdulillah buah dari transformasi BUMN, empat perusahaan BUMN masuk lima besar 15 perusahaan teratas di Indonesia untuk mengembangkan karier. Kami terus memperbaiki diri agar perusahaan-perusahaan BUMN bisa menjadi tempat bagi anak-anak muda bertalenta yang ingin mengembangkan karier profesionalnya," kata Menteri BUMN Erick Thohir dalam keterangan resmi di Jakarta, dikutip dari Antara, Rabu (17/4).

Seperti diketahui, LinkedIn merilis daftar Top Companies 2024: 15 perusahaan teratas untuk pengembangan karier. Dalam daftar tersebut empat BUMN masuk dalam posisi lima besar, salah satunya BTN.

Menanggapi pencapaian ini, Direktur Human Capital, Compliance & Legal BTN Eko Waluyo mengaku bangga dengan prestasi yang dilakukan perseroan.

Hal ini membuktikan transformasi sumber daya manusia (SDM) yang diimplementasikan BTN selama beberapa tahun telah membuahkan hasil yang positif.

"Kami terus berinovasi merancang program di mana peningkatan kesejahteraan dan karir karyawan terjamin. Tujuannya agar seluruh karyawan kami terus berupaya meningkatkan produktivitas terutamanya."

"Kami terus berinovasi merancang program di mana peningkatan kesejahteraan dan karir karyawan terjamin. Tujuannya agar seluruh karyawan kami terus berupaya meningkatkan produktivitas terutamanya."

tutupnya. ● hen



### CEO APPLE BERTEMU PRESIDEN JOKOWI

CEO Apple Tim Cook (tengah) didampingi Menkominfo Budi Arie Setiadi (kanan) dan Menteri Perindustrian Agus Gumiwang Kartasasmita memberikan keterangan pers usai bertemu dengan Presiden Jokowi di Kompleks Istana Kepresidenan, Jakarta, Rabu (17/4). Pertemuan tersebut membahas investasi perusahaan Apple di Indonesia dengan membangun Apple Developer Academy di Indonesia.

## KB Bank Dapat Pinjaman Jangka Panjang US\$300 Juta dari KDB

Pada tahun ini KB Bank terus mendorong pertumbuhan bisnis dengan menjadikan segmen wholesale sebagai anchor serta memperluas ekosistem pada segmen UMKM dan ritel.

JAKARTA (IM) - PT Bank KB Bukopin Tbk (Perseroan) atau KB Bank menandatangani fasilitas pinjaman jangka panjang senilai 300 juta dolar AS dari Korea Development Bank (KDB) saat memasuki kuartal kedua tahun 2024.

Wakil Direktur Utama KB Bank Robby Mondong mengatakan, fasilitas pinjaman jangka panjang dari Korea Development Bank akan semakin memperkuat pendanaan KB Bank sehingga mendukung upaya perseroan dalam melakukan ekspansi kredit, khususnya untuk segmen UMKM dan ritel yang menjadi fokus di tahun 2024.

"Kolaborasi antara KB Bank dengan Korea Development Bank ini turut didukung oleh induk usaha KB Bank melalui jaminan berupa Standby Letter of Credit (SBLC) yang diterbitkan oleh KB Kookmin Bank Co., Ltd," kata Robby dalam keterangan

pers yang diterima di Jakarta, dikutip dari Antara, Rabu (17/4).

Menurut perseroan, pada tahun ini KB Bank terus mendorong pertumbuhan bisnis dengan menjadikan segmen wholesale sebagai anchor serta memperluas ekosistem pada segmen UMKM dan ritel.

Pada tahun 2023, segmen wholesale tumbuh sebesar hampir 14 persen dengan pertumbuhan kredit baru pada segmen ini sekitar 18 persen yang turut didorong pertumbuhan pada Korean Link Business lebih dari dua kali lipat.

Perseroan menyampaikan, kolaborasi antara KB Bank dan Korea Development Bank mencerminkan konvergensi visi strategis dan komitmen bersama untuk memperkuat stabilitas keuangan dan pertumbuhan.

Perjanjian tersebut, menurut perseroan, tidak

hanya memperkuat posisi keuangan KB Bank tetapi juga menegaskan kemitraan yang berkesinambungan antara kedua institusi dalam mendorong kemajuan ekonomi.

Sebagai informasi, Korea Development Bank merupakan pilar pembangunan ekonomi di Korea Selatan yang beroperasi di bawah pengawasan langsung Pemerintah

Korea Selatan. Dengan mandat untuk menjaga solvabilitas institusi, Korea Development Bank telah meraih pengakuan internasional.

Adapun KB Bank sendiri, mayoritas komposisi kepemilikan saham dipegang oleh KB Kookmin Bank sebesar 66,88 persen. Posisi KB Kookmin Bank yang kuat di Korea Selatan diyakini dapat mendukung pengembangan

KB Bank.

Dengan aset 396,70 miliar dolar AS per September 2023, KB Kookmin Bank menempati urutan pertama sebagai bank terbesar di Korea Selatan. Selain itu, KB Kookmin Bank memiliki basis pelanggan yang mencapai 70 persen populasi Korea Selatan serta memiliki peringkat kredit tertinggi di antara bank-bank Korea. ● dot

## Per Kuartal I-2024, Aset Kelolaan Wealth Management BRI Naik 21%

JAKARTRA (IM) - PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk atau BRI kembali mencatatkan pertumbuhan bisnis yang positif pada aset yang dikelola (asset under management) oleh Wealth Management BRI. Aset yang dikelola tersebut naik sebesar 21% year-on-year (yoy) per Kuartal I-2024.

Bisnis Wealth Management BRI juga mengalami lonjakan profitabilitas yang signifikan, dengan Fee-Based Income (FBI) dari Bancassurance meningkat sebesar 34% yoy, dan FBI dari investasi meningkat lebih dari 200% yoy.

Direktur Bisnis Konsumer BRI Handayani mengatakan Wealth Management BRI berdedikasi untuk menyediakan solusi keuangan komprehensif dan layanan yang dipersonalisasi kepada Nasabah Prima.

"BRI terus mengakselerasi kinerja bisnis Wealth Management BRI. Strategi

yang dilakukan dengan memperkuat edukasi terkait pentingnya pengelolaan keuangan kepada seluruh lapisan masyarakat. Misinya dalam hal ini juga membantu nasabah prima (BRI Private dan BRI Prioritas) menjelajahi kompleksitas lanskap keuangan dan mencapai tujuan keuangan jangka panjang mereka," ujar Handayani dalam keterangan tertulis, Rabu (17/4).

Handayani menyebutkan, selama ini BRI turut melakukan pendampingan oleh financial advisor berpengalaman yang selalu memastikan penawaran produk sesuai profil risiko nasabah. Ditambah lagi, Wealth Management BRI didukung oleh ekosistem BRI Group yang terdiri dari perusahaan asuransi, sekuritas, dan manajer investasi yang terpercaya.

Jumlah nasabah Prima Wealth Management BRI juga melonjak menjadi sekitar 148 ribu, menunjukkan kepercayaan

dan keyakinan yang ditempatkan pada layanan premiere BRI. Kemudian, tercatat juga pendaftaran investor baru BRI melonjak sebesar 60% yoy, menandakan minat dan kepercayaan yang meningkat terhadap penawaran investasi BRI Prioritas.

Adapun penutupan polis asuransi baru di BRI mengalami peningkatan sebesar 65% yoy, menegaskan komitmen perusahaan untuk menyediakan solusi perlindungan yang komprehensif sesuai dengan kebutuhan nasabah.

"BRI optimistis bisnis Wealth Management mampu bertumbuh serta memiliki prospek yang baik. Salah satu faktor pendukung yang dapat terlihat, yakni saat ini muncul rasa kesadaran oleh para nasabah untuk memproteksi diri, keluarga, serta aset mereka yang diharapkan nantinya akan tumbuh secara berkelanjutan," pungkashandayani. ● dot

## Freeport Raih Laba Rp48,79 T, Pemda Papua Peroleh Rp3,35 T

JAKARTA (IM) - PT Freeport Indonesia (PTFI) membukukan laba bersih sebesar US\$3,16 miliar atau setara Rp48,79 triliun (kurs Rp15.439) pada tahun 2023. PTFI menyetorkan sekitar Rp3,35 triliun bagian daerah atas keuntungan bersih perusahaan kepada pemerintah Provinsi Papua Tengah, kabupaten penghasil, dan kabupaten lain di Provinsi Papua Tengah.

"Pembayaran bagian daerah dari keuntungan bersih merupakan realisasi komitmen perusahaan dalam mendorong peningkatan ekonomi pemerintah daerah," kata Presiden Direktur PTFI Tony Wenas dalam keterangan tertulis, Rabu (17/4).

Dikutip dari Antara, Tony merincikan dana sekitar Rp3,35 triliun terbagi untuk Pemprov Papua Tengah sekitar Rp839 miliar dan Pemkab Mimika sekitar Rp1,4 triliun.

Sementara kabupaten lain di Provinsi Papua Tengah yakni Kabupaten Nabire, Paniai, Puncak, Puncak Jaya, Dogiyai, Deiyai, dan Intan Jaya masing-masing mendapatkan sekitar Rp160 miliar.

Pada 2023 PTFI mem-

produksi tembaga 1,65 juta Pound serta 1,97 juta ounces emas. Dari kinerja operasi tersebut, PTFI mencetak laba bersih senilai US\$3,16 miliar atau setara Rp48,79 triliun.

Secara keseluruhan penerimaan negara dalam bentuk pajak, royalti, dividen, dan pungutan lainnya mencapai lebih dari Rp40 triliun pada tahun 2023, termasuk kontribusi ke daerah mencapai lebih dari Rp9 triliun.

Tony menambahkan, PTFI juga terus berkomitmen memberikan manfaat kepada masyarakat di sekitar wilayah operasional melalui beragam program investasi sosial. Pada 2023, nilai investasi sosial PTFI mencapai hampir Rp2 triliun dan akan terus bertambah sekitar US\$100 juta atau Rp1,5 triliun per tahun sampai dengan 2041.

"Keberhasilan kami sebagai perusahaan adalah ketika masyarakat di lingkungan sekitar area operasional meningkat taraf hidup dan kesejahteraannya. Kami terus bertumbuh dan berkembang bersama Papua hingga seleainya operasi penambangan pada 2041," kata Tony. ● dro



### NILAI TUKAR RUPIAH MELEMAH

Sejumlah warga mengantre untuk menukarkan uang di gerai penukaran uang asing di Jakarta, Rabu (17/4). Nilai tukar rupiah melemah terhadap dolar Amerika Serikat hingga menembus Rp16.250 ribu per dolar AS pada Rabu (17/4).

## OJK: Stabilitas Sektor Jasa Keuangan Nasional Terjaga

JAKARTA (IM) - Rapat Dewan Komisiner Mingguan Otoritas Jasa Keuangan (OJK) pada 17 April 2024 menilai stabilitas sektor jasa keuangan nasional terjaga sehingga mampu menghadapi peningkatan tensi geopolitik global, termasuk konflik di Timur Tengah.

Sektor keuangan nasional terjaga stabil didukung oleh permodalan yang kuat, likuiditas yang memadai, dan profil risiko yang manageable.

"OJK mencermati perkembangan terkini di Timur Tengah dan dampaknya terhadap kinerja intermediasi dan stabilitas sistem keuangan nasional ke depan," kata Kepala Departemen Literasi, Inklusi Keuangan dan Komunikasi OJK Aman Santosa di Jakarta, dikutip dari Antara, Rabu (17/4).

Di tengah peningkatan ketidakpastian tersebut, OJK menilai fundamental perekonomian Indonesia terjaga baik, terlihat dari pertumbuhan yang terjaga di kisaran 5 persen, inflasi yang berada di rentang target Bank Indonesia, neraca perdagangan yang masih mencatatkan surplus, cadangan devisa yang memadai, serta masih tersedianya ruang fiskal.

Aman menuturkan sampai dengan Februari 2024, eksposur lembaga jasa keuangan (LJK) secara langsung terhadap kawasan Timur Tengah relatif terbatas.

Surat berharga dengan penerbit dari Timur Tengah yang dimiliki perbankan domestik hanya sebesar Rp1,3 triliun atau 0,06 persen dari total surat berharga yang dimiliki perbankan, sementara asuransi dan perusahaan pembiayaan tidak memiliki surat berharga dengan penerbit dari Timur Tengah.

Sementara itu di pasar saham, nilai kepemilikan saham investor dari Timur Tengah tercatat sebesar Rp65,73 triliun atau sekitar 2 persen dari total nilai kepemilikan saham investor non-residen.

Kepercayaan LJK (pengendali) oleh investor di Timur Tengah tercatat hanya di perbankan dengan asset share sebesar 0,1 persen dari total aset perbankan.

Ke depan, buffer untuk mempertahankan stabilitas sistem keuangan di tengah potensi eskalasi konflik di Timur Tengah dinilai masih cukup memadai.

Hal itu mempertimbangkan kondisi tingkat permodalan yang tertinggi di kawasan, risiko nilai tukar yang cukup terkendali yang terlihat dari Posisi Devisa Netto (PDN) perbankan harian posisi awal April 2024 yang jauh di bawah ambang batas, yakni sebesar 1,67 persen dengan ambang batas 20 persen, serta likuiditas dalam mata uang rupiah dan valas yang masih ample.

Namun demikian, OJK akan tetap mencermati perkembangan risiko pasar lembaga jasa keuangan dan mencermati pembiayaan ke sektor-sektor yang memiliki exposure tinggi terkait konflik di Timur Tengah, termasuk mencermati kondisi individual LJK.

OJK meminta LJK untuk senantiasa melakukan evaluasi terkait potensi dampak transmisi dari perkembangan perekonomian global dan domestik terhadap portofolio yang dimilikinya dan melakukan langkah mitigasi yang diperlukan.

OJK juga terus berkoordinasi dengan anggota Komite Stabilitas Sistem Keuangan (KSSK) serta berkomitmen mengeluarkan kebijakan yang dibutuhkan secara tepat waktu. ● pan